

Heinrich-von-Kleist-Schule informiert:

Jtfo WKIV Mädchen beim Landesentscheid Gerätturnen

Die Gerätturnmannschaft der Heinrich-von-Kleist-Schule gehört dieses Jahr zu den Besten vier in Hessen. Im Regionalentscheid am 23.02.2010 in Östrich-Winkel konnte sich das Team bestehend aus Julia Gerstemeier G5, Sophie Fischer G5, Eva Neininger G6, Rümeyssa Bas G6, Max Wendorf G6, Nina Fischer G7 und Jakob Moser G7 unter acht anderen Mannschaften durchsetzen und qualifizierte sich mit Platz 1 für den Landesentscheid in Gießen. Dort belegte die Mannschaft unter 10 anderen am 23.03.2010 mit einem Punkt Differenz knapp den dritten Platz. Betreut und trainiert wird die Mannschaft von Studienrat Marcel Gorman, der sehr stolz auf die Leistung seiner Schützlinge ist: „Es ist schön zu sehen, wie engagiert sich die Schülerinnen und Schüler im Namen der Schule eingesetzt und geturnt haben,“ resümiert Hr. Gorman. Das insgesamt sehr harmonische und motovierte Team will nächstes Jahr wieder antreten und versuchen, die mit Platz 1 verbundene Fahrt nach Berlin zu gewinnen.

